

La Coordination d'enseignants mexicains organisent plusieurs actions de protestations



Mexico, 22 août, (RHC).- La rentrée scolaire ce lundi au Mexique est marquée par des marches, des manifestations, des grèves et des fermetures d'écoles, organisées par la Coordination Nationale des Travailleurs.

Les enseignants demandent l'abrogation de la réforme éducative.

Les protestations des enseignants avaient commencé le 15 mai dernier.

Dans les États du Chiapas et d'Oaxaca les enseignants opposés à cette réforme ont organisé des mobilisations. Dans les États de Guerrero, de Michoacán et à Mexico, la capitale, les enseignants ne donneront pas de cours pour protester ainsi contre le manque d'accords avec le gouvernement.



Radio Habana Cuba